



Chile y Francia acuerdan crear Centro sobre Inteligencia Artificial (IA)

Description

Los presidentes de Chile y Francia, Gabriel Boric y Emmanuel Macron, respectivamente, encabezaron hoy aquí la rúbrica de un memorando de entendimiento para crear un Centro Binacional sobre Inteligencia Artificial (IA).

El convenio que acabamos de firmar permitirá impulsar proyectos innovadores y éticos en esta tecnología, dijo Boric en una declaración a la prensa ofrecida de manera conjunta con Macron, tras la reunión de ambos en el Palacio de La Moneda.

Boric saludó la decisión de Francia de invitar a Chile a integrar el comité directivo de la cumbre mundial sobre IA que se celebrará en febrero próximo en París.

De acuerdo con el mandatario, en el encuentro de hoy se abordaron temas muy concretos, entre ellos la destacada presencia aquí de inversionistas franceses en sectores clave y la voluntad de fomentar su crecimiento y diversificación.

Chile es el tercer socio comercial de Francia en América Latina y actualmente cerca de 300 filiales de empresas del país europeo operan en la banca y seguros, industria, distribución, sector automotriz, aeronáutica, electrónica, energía, agua y transporte.

“Una de las cosas en la que hemos convenido, es que en los tiempos que corren es importante apostar por la reindustrialización y evitar la dependencia de las economías nacionales respecto de un solo país”, dijo Boric.

Ambos abogaron por avanzar hacia una matriz energética más limpia y sostenible, con las fuentes renovables y el hidrógeno verde como un pilar fundamental de esta transformación.

A su turno, Macron afirmó que los dos países comparten el objetivo de la lucha contra el cambio climático y la protección de la biodiversidad y los océanos.

“Nosotros también compartimos una visión común sobre la Inteligencia Artificial”, expresó Macron, y añadió que el acuerdo sobre el tema rubricado hoy es un hito en la colaboración científica y tecnológica bilateral.

En materia internacional, los dos presidentes reiteraron sus posiciones coincidentes sobre el conflicto en el este de Europa y en el Medio Oriente.

En esta jornada, decenas de manifestantes se concentraron frente al Palacio de La Moneda para rechazar la visita de Macron y leer los nombres de todos los periodistas asesinados por las agresiones de Israel en Gaza.

“Todo ello ocurre apoyado por una serie de países que siguen siendo cómplices del genocidio, entre ellos el mandatario de Francia”, dijo una de las manifestantes.

El jueves Macron ofrecerá un discurso ante el Congreso Nacional, en Valparaíso, y visitará junto a Boric el rompehielos Almirante Viel, dedicado a la investigación científica, a estudios de oceanografía y fauna marina, así como a operaciones de búsqueda y rescate en la Antártica.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2024